

苦楽園青愛協 2024/06/15 『知ろう！！熱中症』

6月15日(土)、お天気に恵まれ青空のもと24年度第一回目のイベントを実施しました。テーマは『知ろう！！熱中症』。本格的に暑くなる前に、熱中症とその対策について知る機会になればと思い企画しました。まずは、西宮消防署北夙川分署から3名の消防士さんにお越しいただき、西宮市内における救急搬送の発生件数や状況などについてお話しを伺います。15分ほどの限られた時間でしたが、「小学生に伝わるように」と三択クイズを考えてきてくださり、分かりやすい説明に子ども達も興味津々でした。大きなポンプ車の前で敬礼のポーズで写真を撮ることも出来ました。

その後は、図工室に移動して工作をしました。熱中症になった場合の応急手当に使用する「冷却パック」を作ります。工作にとりかかる前に、熱中症についての講話の振り返りと確認のクイズをしました。みんな消防士さんのお話をしっかりと聞いていたようで、予防と対処法についてのクイズは見事全問正解でした。今回用意した「冷却パック」のキットは、アルミパックの中に入れた尿素と水が化学反応を起こすことで冷たくなります。各自、無地のアルミパックに油性ペンでデコレーションをした後に材料を入れていきますが、人気アニメのキャラクターや好きな言葉を書く子もいれば、「冷やす」というイメージから氷や水のモチーフを描く子もいてそれぞれの個性が光りました。

最後に全員で冷却パックをギュッと握りつぶし、「冷たくなった！」と盛り上がって終了です。低学年の児童には少し難しい内容だったかもしれません、みんなで学んだ知識が今後少しでも子ども達の生活に役立てば嬉しいです。

(参加人数：子供35名、のびのび委員14名、イベントサポート委員5名)

